

AVIS

“ Cherchez au grenier, à la cave, dans vos vieilles valises dans vos armoires et dans vos tiroirs; probablement vous y trouverez de vieux papiers, d'anciens documents, des billets ou des enveloppes sur lesquels se trouvent des timbres de toutes sortes. Faites un paquet de ces paperasses (sans en retirer ou maculer les timbres) et envoyez les à M. A. LIONAIS, Chambre 401, Bâtisse New-York Life, Montréal (Canada), qui vous fera un prix pour votre envoi. Si son offre ne vous satisfait pas il vous les retournera.

Memento hebdomadaire

QUÉBEC. — Les Quarante-Heures auront lieu à St-Vallier le 11; à St-Sébastien, le 13; à Laval, le 15; à St-Nicolas, le 16. — La première retraite ecclésiastique aura lieu au Séminaire, de Québec, du 10 au 17 août, et la seconde du 24 au 31 août. — La bénédiction et la pose de la pierre angulaire de l'église St Grégoire du Sault-Montmorency ont eu lieu le 4 juillet. La cérémonie a été présidée par Mgr le Vicaire Général, et le sermon de circonstance a été donné par M. l'abbé Alfred Morissette. M. l'abbé Ruel est curé de cette jeune paroisse d'avenir. — L'église de St-Gédéon, Luc St-Jean, a été détruite par le feu à la fin de juin dernier. — Mgr Gagnon a cessé de faire partie du personnel de l'archevêché de Québec, et occupe maintenant la position d'aumônier de l'hospice de S. Joseph de la Délivrance, Lévis. — Le sacre du nouvel archevêque de Montreal, aura lieu le 5 août. — La Réponse du R. P. Rochemontieux, S. J., à un mémoire intitulé. “ Observation à propos du P. Le Jeune et de M. de Queylus, par l'abbé Auguste Gosselin, ” est en vente chez les principaux libraires.